

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

Lauterbacher Anzeiger

am: 30. Nov. 2018



Adventsausstellung der Grundschüler zeigt „Die Bienenkönigin“ im Café Stöhr

Am Mittwoch hielt der Advent Einzug im Café Stöhr, das Brigitte und Franz-Gregor van der Moolen am Eisenbacher Tor in Lauterbach betreiben. Bereits zum 22. Mal haben sich Schülerinnen und Schüler der Eichberg-Grundschule Lauterbach ein Märchen der Brüder Grimm vorgenommen und zu den Motiven daraus eine Ausstellung vorbereitet, die am Mittwochabend durch

die beteiligten Lehrerinnen und Lehrer, Rektor Karl Bick und Franz-Gregor van der Moolen aufgebaut wurde. Diesmal geht es um das Märchen „Die Bienenkönigin“, in der Königssöhne ausziehen, das Abenteuer zu suchen und dabei in ein wildes, wüstes Leben geraten. Seit den Herbstferien erschufen die Klassen 2c, 2d, 3a, 3c, 4a und 4c mit ihren Lehrern Marietta Kersten, Mi-

chael Schäfer, Angela Bandel, Barbara Winter, Uwe Hillenbrandt-Mohr, Katrin Hardt, Isa Ludewig, Michael Reuter und Franziska Wolff Kleinskulpturen, Gemälde und Collagen aus verschiedenen Materialien, die nun im Café Stöhr zu sehen sind. Die Firma Wienold spendierte zudem einen geflochtenen Bienenkorb. Wie immer gibt es dazu das Märchen in gedruckter und mit Bildern

der Klasse 4a versehenen Form und ein Rätsel mit Fragen zum Märchen. Kinder, die das Rätsel lösen, bekommen einen von Brigitte van der Moolen gebackenen und mit Schokoguss verzierten Bienenkeks. Die Kinder sind natürlich auch in das Café eingeladen, wo sie eine Tasse Schokolade, ein Gebäckeller und eine Spende für die Klassenkasse erwarten. Wie Franz-Gregor van

der Moolen sagte, veranstalten sie seit dem Jahr 1997, als ihre Kinder in die Eichbergschule gingen, diese Adventsausstellungen. Das Foto zeigt Franz-Gregor van der Moolen (rechts) und Rektor Karl Bick (Dritter von rechts) mit den beteiligten Lehrerinnen und Lehrern beim Aufbau der Ausstellung.

an/Foto: Schäfer